

École des filles. Affluence au vernissage

🕒 Publié le 07 mai 2016

🗨️ VOIR LES COMMENTAIRES



Françoise Livinec aux côtés d'un des nombreux artistes participant à l'exposition, Parvathi Nayar.

Le vernissage de la nouvelle exposition mise en place, jeudi, à l'École des filles, a été très suivi. De nombreux visiteurs ont admiré les oeuvres de la vingtaine d'artistes participant à cette exposition intitulée « L'attrape-feu, l'art réenchante le monde » à admirer jusqu'au 8 mai et qui reprendra du 9 juillet au 11 septembre. Les amateurs de peinture ont admiré l'art contemporain et abstrait français, australien, américain, aborigène, coréen, chinois, japonais, hindou d'artistes du monde entier.

Victor Segalen : colloque ce week-end

Aujourd'hui et demain, de 15 h à 19 h, pour la quatrième édition du colloque Victor Segalen, des personnalités du monde scientifique se réuniront à l'école des filles pour évoquer le patrimoine des Marquises au XIXe siècle, sa culture traditionnelle et son métissage issu de l'arrivée des occidentaux.